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Le Président ouvre la séance à 10h00. Il excuse M. Le Maire retenu par d’autres obligations, accueille l’ensemble des 

adhérents, M. L’Adjoint aux Sports - Laurent BREZAC, et M le Président de l’OMS – René SEGURA  

Il déclare l’Assemblée Générale Ordinaire 2024 ouverte. 

 Après avoir donné quelques informations sur le déroulement de l’AG, le Président Christian JAULIN, présente l’ordre du jour 

et passe la parole aux intervenants : 

 

Partie statutaire 

LE PLAN SPORTIF 

La parole est laissée à Nathan PAUL président de la Commission Sportive 

- Engagements pour la saison 2023-2024 : maintien des seniors M en R2, des seniors F en D1, U18 en D1, U17 en R1-R2. 

Montée des seniors B en D1 et maintien des seniors C en D3. Les autres équipes sont engagées en district. 

 

Les objectifs pour la gestion sportive 

- Maintien de deux emplois pour l’encadrement sportif un service civique (Arrêt de Kévin CABOURG, embauche de Mehdi 

ABDESSELAM). 

- Effectifs stables depuis 2 saisons. A ce jour, les engagements de licences 2024-25 sont semblables à la saison précédente. 

- Objectif prioritaire à venir : maintien de niveau des seniors A, B, C et au minimum maintien des seniors F et plus si possible. 

Poursuivre la progression de l’encadrement diplômé (1 BEF cette saison). Pérenniser la section « féminines », et faire jouer 

les U15F et U18F en foot à 11. Maintien du « Foot en Marchant ». Renouvellement du label féminines à obtenir en 2025. 

- Une sensibilisation à l’arbitrage s’est déroulée en cours de saison et sera renouvelée afin de mieux connaitre les règles du 

jeu et de générer des vocations arbitrales. Nous sommes en défaut du nombre d’arbitres officiels au club (2 au lieu de 4). 

 

LA PLANIFICATION 

Hervé LEPAROUX prend la parole pour la Planification 

- La programmation est très chargée en semaine (entrainement par demi terrains) et le week-end (créneaux du midi). Il a 

donc été à nouveau convenu de maintenir la limitation des effectifs par manque de créneaux disponibles. 

- Depuis la saison 2023-2024, le créneau de 12h00-14h00 est utilisé le samedi notamment pour les U13. 

- Il est demandé aux éducateurs de respecter les horaires des séances, matchs annoncés et les terrains et vestiaires 

attribués. Veiller à la propreté des installations. Les salles de réunion doivent être réservées via une demande à la mairie.  

- Il est donc demandé de mieux anticiper les besoins et de prévenir toutes les commissions concernées (planification, 

logistique de réception, de buvettes) qui doivent se coordonner avec les services municipaux. 
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ANIMATIONS 

Nicolas BREGEON présente l’activité de la Commission Animations : 

- Les stages sportifs pendant les vacances scolaires sont toujours un succès. Ils sont élaborés par Martine et mis en œuvre 

par nos deux employés avec l’aide de certains éducateurs du club, ou des services civiques.  

- Le Trophée de l’Erdre 2024 a été un franc succès, malgré une météo capricieuse. Le Trophée 2023 avait été annulé. 

- Trois LOTOS ont été organisé à la salle CAPELIA et deux vide grenier se sont tenus sur le parking HYPER U en 2023 et 

2024. 

- Deux tournois Loisirs et vétérans sont organisés en début de saison. 

- La fête des 50 ans du 8 juin 2024, a été très appréciée et très suivie par un grand nombre d’adhérents et de leurs familles 

- Pour 2024-2025 nous poursuivrons les stages, les animations et les tournois avec le projet d’un tournoi U14/U15. Pour les 

lotos, nous devons trouver une salle de repli puisque CAPELLIA ne sera pas disponible le 1er mai 2025. Terrain de repli à 

trouver aussi pour le vide grenier, puisque le parking HYPER U sera en travaux, aux dates habituelles 

 

LES PARTENAIRES 

Sofiane LAMINI est absent et excusé, Christian JAULIN présente l’activité de la commission Partenaires 

- En 2023-24, de nombreux équipements (maillots, packs et parkas) ont été acquis et de nouveaux partenaires nous ont 

rejoint. Le soutien financier des partenaires privés a été de 34 905€ sur une période de 18 mois. Les collectivités nous ont 

apporté un soutien pour une somme de 30.888€ sur 18 mois 

- Pour 2024-25 nous souhaitons la poursuite des efforts de notre cellule « partenaires », qui souhaite voir ceux-ci être mis 

davantage en lumière par les différends affichages du club (site internet, réseaux sociaux, opérations de communication…) . 

En 2023-24, un gros travail de communication a déjà été réalisé et sera poursuivi en 2024-25. 

 

 

RAPPORT FINANCIER 2023-24 (18 mois) 

Quelques chiffres : 

- Les licences ont rapporté 87.521€ (560 joueurs et joueuses, éducateurs et éducatrices – 69 dirigeant(e)s – 2 arbitres). 

- Les stages (7 sessions en 18 mois) ont rapporté 40.383€ 

- Les recettes des animations ont été 91.317€ 

- La buvette a généré 47.619€ de recettes 

- Le mécénat a apporté 39.905€ 

- Les subventions des collectivités et de l’aide à la formation et à l’emploi ont été de 30.888€ 

- Les salaires et charges ont pesé pour 84.314€  

- Les amendes du District et de la Ligue sont stables, mais à un niveau élevé pour 4.936€ (quelques fortes amendes) 

Le résultat de l’exercice 2023-24 sur 18 mois est de + 16.930€ 

La projection financière 2024-25 (12 mois) envisage des recettes à 259.000€, des dépenses à 263.200€, un résultat financier 

de 4.000€, ce qui conduirait à un résultat d’exercice quasi à l’équilibre (-200€) 

Ce rapport financier est voté à l’unanimité. 
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LE RAPPORT MORAL 

L’ensemble des rapports précédents d’activités et financiers constituent en partie le rapport moral 

OBJECTIFS 2024-25 

• Sportif 

Offrir de meilleures conditions de jeu à nos licenciés en intégrant au mieux les parents et les accompagnants 

• Educatif 

Poursuivre le Plan Educatif de Formation chez les jeunes, sensibiliser à l’arbitrage et veiller aux attitudes de comportement . 

Poursuivre dans le renouvellement du LABEL. Veiller à ce que les éducateurs rendent compte de tout incident ou accident . 

Mot d’ordre pour les Educateurs et le Comité Directeur PLAISIR – PASSION – RESPECT – EXIGENCE 

• Associatif 

Poursuivre l’amélioration de la communication Parents – club. Actions avec les écoles. Portes ouvertes féminines 

• Encadrement 

Un effort très important a été entrepris par le club cette saison en finançant des formations d’éducateurs pour un meilleur 

encadrement des enfants et des jeunes. Poursuite en 2024-25 avec un BEF 

Tout cet ensemble de rapports constitue le rapport moral. Les objectifs de 2024-25 ont été exposés dans 

chaque rapport. Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

 

RENOUVELLEMENT DU COMITÉ DIRECTEUR 

Martine BIRGAND fait procéder aux élections et rappelle que Le Comité Directeur se compose de 20 membres au plus : 

2 membres en fin de mandat ont représenté leur candidature : Date de transmission des candidatures le 6.09.2024. 

- Abdel KARZAZI                       Vote : REELU Á L’UNANIMITÉ 

- Gisèle POIRIER                      Vote : REELUE Á L’UNANIMITÉ 

4 démissions ont été enregistrées (pour des motifs professionnels notamment) : 

- Philippe BEGA, Fabien EMERIAU, Loïc LE COZ, Nicolas THOMAS 

Le Président remercie chaleureusement tous ces membres qui ont donné beaucoup de temps pour faire progresser le club 

4 nouvelles candidatures ont été reçues : Date de transmission des candidatures le 6.09.2024 

- Frédéric BERNIER                Vote : ELU Á L’UNANIMITÉ 

- Benoît LE NAVENTURE       Vote : ELU Á L’UNANIMITÉ 

- Daniel LEPAROUX               Vote : ELU Á L’UNANIMITÉ 

- Arnaud LEQUEUX                Vote : ELU Á L’UNANIMITÉ 

3 personnes ont exprimé le souhait d’intégrer les commissions pour s’investir dans la gestion du club, et pour découvrir le 

fonctionnement du Comité avant de présenter éventuellement leur candidature : Date de transmission des candidatures le 

6.09.2024 

- Stéphane CONGNET 

- Nathalie GARREC 

- Sandrine LESCONNEC 

Le Président leur souhaite la bienvenue. Il adresse ses remerciements à tous les membres du Comité pour le travail qu’ils 

accomplissent.  
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LES QUESTIONS AUX ELUS 
 

M. L’adjoint aux sports remercie les bénévoles et le Comité Directeur pour leur engagement et les résultats obtenus. 

Le débat est conduit par Abdel KARZAZI : 

 

Les prévisions relatives au changement de revêtement du terrain de la GRIMAUDIERE (calendrier, Avancement) ? 

Ce revêtement date de 2007, Il faut donc remplacer le tapis en tenant compte de toutes les nouvelles normes et tous les 

nouveaux revêtements. Le budget est estimé à 500000€. L’assistance à Maîtrise d’ouvrage vient d’être attribuée. Les travaux 

sont mis au budget 2025 (vigilance sur la période de travaux à l’été). L’ACC foot sera sollicitée pour le choix du revêtement. 

 

A quand un troisième terrain réellement utilisable pour le foot ? 

Pas de nouveau terrain à La Grolle (Site classé). Le partage de créneaux sur la pelouse doit être réanalysé. Il faut optimiser 

l’utilisation des terrains existants (éclairage ? créneaux ? lancers ailleurs ?). Par ailleurs, le terrain nécessaire au rugby ne sera 

pas réalisé avant 5/6 ans. Etudier aussi l’éventualité d’utiliser un terrain à la Jonelière (convention ?). Le CD ACC Foot doit se 

prononcer sur cette éventualité. 

 

Installation d’un container utilisable pour le foot ?  

Accord de principe de la Mairie (achat ACC) validée en commission OMS. La demande a été évoquée aux ABF cet été 2024. 

Pas de retour au jour de l’AG. 

 

Réalisation d’un préau, évolution des devis ? 

Pas de nouveaux devis, la demande n’ayant pas été priorisée par l’OMS. Revoir la priorisation des investissements par l’ACC 

Foot. 

Voir aussi la position des ABF sur cette éventualité. 

 

Renouvellement de demande pour la sonorisation du site. 

Le besoin est à nouveau précisé en AG (Animations, Trophée de l’Erdre, annonces hebdomadaires en matchs officiels). Cette 

demande peut être mutualisée avec d’autres asso (Meeting athlétisme, AMC2 (?), ALAG, Cross National, écoles). 

Cette demande n’a pas été priorisée par l’OMS. Une solution fixe n’est pas envisagée par la Mairie. Toutefois, une analyse de 

moyens mobiles (enceintes sans fil) avec les services de Capellia peut être menée (matériels à stocker sur site). Attention, cette 

solution mobile ne doit pas être trop contraignante pour les bénévoles. 

 

Le président de l’assemblée remercie tous les participants et clôture l’AG à 12h15. 

 
 

       Le Président de l’ACC Football, Christian JAULIN 
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